

# Solucionando errores de protección de software en clientes remotos que funcionan como servicio: guía para usuarios de AVEVA en entornos complejos.

En el entorno actual de la digitalización industrial, los errores en la protección del software pueden suponer un gran desafío. Un problema común que enfrentan los clientes remotos que ejecutan servicios es el Software Protection Error. Este inconveniente puede impedir que el software AVEVA funcione de manera óptima, afectando la productividad y la eficiencia. La buena noticia es que hay soluciones. Un aspecto clave es asegurarse de que los servicios de AVEVA estén correctamente configurados para comunicarse con el sistema de licencias. Verificar la conectividad de red y la configuración de seguridad también puede aliviar esta complicación. Para más detalles sobre la resolución de este error específico y otras recomendaciones, se puede consultar el artículo completo en el portal de soporte de AVEVA. Mantenerse informado y seguir las mejores prácticas es fundamental para maximizar el rendimiento de las aplicaciones y asegurar que los procesos industriales continúen sin interrupciones. A través de la atención proactiva de estos aspectos, podemos garantizar una experiencia más fluida en la gestión de nuestras soluciones tecnológicas.

**Link to Original article:**

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710190>